Liebe Kinder der dritten Klassen,

vielen Dank, dass Ihr mich so herzlich in Eurem Klassenraum willkommen geheißen habt. Ich habe mich sehr wohl gefühlt bei Euch.

Es war schön zu sehen, wie Ihr meiner Geschichte gefolgt seid und ich habe mich gefreut, dass Ihr im Anschluss an meine Lesung so viele Bilder im Kopf hattet.

Malt sie auf und schickt sie mir doch zu!

Gerne schicke ich Euch hiermit auch noch das Einleitungskapitel zu meinem neuen Buch zu. Es heißt: Der magische Kalender

Es geht um Artenschutz. Vier Kinder und ein Professor haben einen Weg gefunden, das Artensterben zu stoppen.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Ihr die Geschichte lest und die Bilder, die bei Euch im Kopf entstehen, aufmalt. Ebenfalls lade ich Euch ein, mir einen Brief zu schreiben.

Schreibt mir, was Euch an der Geschichte gefallen habt und was nicht. Was gefällt Euch generell an Büchern und welche Kriterien müssen erfüllt sein, damit Ihr ein Buch mit Begeisterung lest?

Was sollte in meiner Buchreihe noch zur Sprache kommen? Was wünscht Ihr Euch noch?

Würdet Ihr das Buch Euren Freunden weiterempfehlen?

Ich bin gespannt auf Eure Briefe und verspreche Euch, jeden Brief persönlich zu beantworten. Ebenfalls erhaltet Ihr mit meinem Antwortschreiben das Fortsetzungskapitel zugeschickt.

Schickt mir die Briefe am Besten gesammelt an folgende Adresse:

Armin Pongs Pinswang 11a 83253 Rimsting

oder E-Mail: info@dermagischekalender.de

Weitere Informationen zum Buch findet Ihr auf der Homepage www.dermagischekalender.de

Sternengrüße vom Chiemsee, Armin Pongs